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CONSEJO LOCAL DRAFE ENGATIVÁ 
 

ACTA No. 11 del 2020 
 

SESIÓN ORDINARIA   
 
FECHA:  18 de septiembre de 2020 
 
HORA: 5:00 pm y hasta 7:00 pm 
 
LUGAR: Sesión Virtual  

   
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 

 NOMBRE GRUPO / ENTIDAD ASISTE 

1 Doris Duarte Persona mayor Si 

2 Flor Alba Chaparro Población con discapacidad Si  

3 Irma Barriga  Sector Educativo Si 

4 Santiago Olaya  Jóvenes Si 

5 Alejandro Rugeles Escuelas de formación o Clubes deportivos Si 

6 Adriana Balaguera Juntas de acción comunal de la localidad  Si 

7 Guillermo Bohórquez Colectivos, agrupaciones, ESAL Si 

8 Ángela Marcela Acosta Hermosa Grupos étnicos y sociales Si 

9 Óscar Cortés Alcaldía Local de Engativá Si 

10 Liza Pulecio  Secretaria Distrital de Cultura, Recreación y 
Deporte 

Si 

11 N/A IDRD No hay 
delegado 

 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

José Omar Mojica Secretaria Técnica INSTITUTO DISTRITAL DE RECREACIÓN Y DEPORTE  
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No. de Consejeros Activos: 10 
No. de Consejeros Asistentes: 10 
Porcentaje % de Asistencia:  100% 

 
INVITADOS 
 

 
Nombre 

 
Entidad 

Bibiana Martín IDPAC 

Luis Alfredo Vargas IDRD 

 
 

Como invitados especiales se presentan los siguientes funcionarios que adelantan programas 
para la comunidad especialmente para los niños: 
 

Tatiana Londoño, IDARTES programa NIDOS, el señor Diego Caicedo Programa CREA; y 
la señora Lina García Culturas en Común (Arte, memoria y territorio). 
 

 
ORDEN DEL DÍA:  

 
1. Bienvenida (Ángela 2 minutos) 

Reflexión (Adriana 1 minuto) 
2. Llamado a lista y Verificación del Quórum (Omar Mojica) 
3. Presentación mesa sectorial local (Liza Pulecio SCRD – 20 minutos) 
4. Oferta IDPAC, informe inscripciones curso presupuestos participativos (Bibiana Martin 

IDPAC – 10 minutos) 
5. Informe Comisionado (Santiago Olaya – 10 minutos) 
6. Informe DRAFE Distrital (Alejandro Rugeles – 10 minutos) 
7. Informe Gestión, revisión y aprobación actas 2020 (Ángela y Omar – 10 minutos) 
8. Informe instalación Consejo Local de la Bicicleta (Ángela – 5 minutos) 
9. Informe avance gestión comisión revisión (comisión – 10 minutos) 
10. Intervención integrantes DRAFE (hasta dos intervenciones por cada uno, de máximo 2 

minutos cada una)  
11. Proposiciones y Varios (Una intervención de 2 minutos por cada integrante que desee 

presentar un tema) 
 

 
Aprobación orden del día 
 
Se pone a consideración del orden del día, se aprueba sin hacer ninguna modificación.  
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DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
 

Siendo las 5:15 pm se da inicio a la reunión, con la bienvenida por parte de la presidenta 
Ángela a todos Damos continuidad con los siguientes puntos: 

 
1. Bienvenida a cargo de la presidenta Ángela y reflexión a cargo de la consejera 

Adriana Balaguera para reiterar la habilidad e importancia del trabajo en equipo. 
 

2. En el llamado a lista se encuentran los consejeros Angela Acosta, Doris Duarte, 
Adriana Balaguera, Irma Barriga, Flor Alba Chaparro, Guillermo Bohórquez, 
Santiago Olaya, Alejandro Rugeles, Liza Pulecio y el secretario técnico Omar Mojica. 

 
3. Presentación Mesa Sectorial local SCRD Engativá: La Consejera Liza nos presenta 

a los Señora Tatiana Londoño, IDARTES programa NIDOS, el señor Diego Caicedo 
Programa CREA; y la señora Lina García Culturas en Común (Arte, memoria y 
territorio), quienes nos socializan sus ofertas institucionales y comparten que se 
reúnen cada tercer jueves de mes a las 11 am. El Señor Diego nos deja su correo 
electrónico: diego.caicedo@idartes.gov.co y su celular 3004645582. 

 
4. La Invitada Bibiana Martin de IDPAC nos reitera la información de la oferta de 

formación y de las actividades Taller Árbol de Vida y Curso Presupuestos 
Participativos. También nos lee textualmente sus funciones contractuales, y el día 
21/09 nos envía al correo del consejo la información detallada que se incluye en esta 
acta. 

 
5. El consejero Santiago Olaya nos brinda su informe de gestión como Comisionado y 

resalta la asignación de un presupuesto de los remanentes a la línea de deporte y 
parques. Nos contextualiza en lo difícil que fue lograr la propuesta final presentada 
a la Alcaldía ya que hubo muchos intereses personales en la discusión, pero 
finalmente se lograron incluir esos dos puntos directamente relacionados con el 
sector DRAFE. 

 
6. El consejero Alejandro Rugeles hace la presentación de su informe de gestión 

DRAFE distrital, reiterando la buena noticia del diplomado que se ha logrado para 
los DRAFES y nos indica que se está terminando de articular para la certificación de 
los mismos. La presidenta Ángela interviene para poner en conocimiento del consejo 
que había solicitado intervenir en la reunión distrital del 11 de septiembre a las 4 pm, 
pero que no fue incluida en la lista de participantes, sin embargo, el día de la reunión 
la llamaron para intervenir, pero debido a problemas técnicos no lo pudo hacer. El 
consejero Alejandro dice que el presidente del DRAFE distrital si la incluyó en la 
segunda programación de intervenciones. 

 

mailto:diego.caicedo@idartes.gov.co
mailto:diego.caicedo@idartes.gov.co
mailto:diego.caicedo@idartes.gov.co
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7. La presidenta Ángela y el Secretario Técnico Omar Mojica, informan al Consejo que 
las actas ya fueron formadas y se enviaron para el debido proceso de archivo. 
Agradecen el apoyo de la consejera Doris en la realización de algunas actas, al 
consejero Alejandro por los comentarios de revisión y especialmente Omar agradece 
a Ángela por su apoyo. Nuevamente Omar reitera su solicitud para que el Consejo 
designe a alguien que le apoye en la labor de realización de actas y propone que se 
pueda designar un encargado por reunión. El consejo estudiará su solicitud y en la 
próxima reunión ordinaria le dará respuesta. 

 

8.  La presidenta Ángela da el informe de su participación en la instalación del Consejo 
local de la Bicicleta, reiterando al consejo lo que había compartido desde el pasado 
12 de septiembre: una intervención que recopiló los comentarios que se realizaron 
en el grupo de WhatsApp y uniéndose a lo expresado por todos los otros invitados 
a la instalación. 

 

 

Hace la aclaración que por protocolo las invitaciones llegan al Consejo, con 
atención a la Presidencia y que en este caso en específico se reiteraba la 
presencia de una sola persona delegada, razón por la cual Ángela hace el 
acompañamiento y el saludo. Para claridad del Consejo, se adjunta el correo 
recibido para el efecto: 

 

 

De: Alcalde Engativá  <Alcalde.Engativa@gobiernobogota.gov.

co> 

Enviado: Turada, Septiembre 1
0
, 

2020 12:27:37 PM 

Para: jarias@uniminuto.edu <jarias@uniminuto.edu>;

 diosamorenop@gmail.com 

<diosamorenop@gmail.com>; mebog.e10@policia.gov <mebog.e10@policia.gov>; secretaria

 jale 

<jalengativa@gmail.com>; johajansalcedo@gmail.com <johajansalcedo@gmail.com>;

 engativa 

<engativa@scrd.gov.co>;      cadel10      <cadel10@redp.edu.co>;      Juan      Carlos      Gonzalez   Moreno 

<jcgonzalezm@sdis.gov.co>; engativaasojuntas10@live.com 
 <engativaasojuntas10@live.com>; 
consejodrafeengativa@hotmail.com
 <consejodrafeengativa@hotmail.com> Asunto: Instalación Virtual 
de Consejo Local de la bicicleta 

mailto:Engativa@gobiernobogota.gov.co
mailto:Engativa@gobiernobogota.gov.co
mailto:jarias@uniminuto.edu
mailto:diosamorenop@gmail.com
mailto:diosamorenop@gmail.com
mailto:e10@policia.gov
mailto:e10@policia.gov
mailto:jalengativa@gmail.com
mailto:johajansalcedo@gmail.com
mailto:johajansalcedo@gmail.com
mailto:engativa@scrd.gov.co
mailto:cadel10@redp.edu.co
mailto:jcgonzalezm@sdis.gov.co
mailto:engativaasojuntas10@live.com
mailto:engativaasojuntas10@live.com
mailto:consejodrafeengativa@hotmail.com
mailto:consejodrafeengativa@hotmail.com
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Cordial saludo. 

 

El próximo 12 de septiembre a las 9 de la mañana, instalaré con las entidades Distritales 

que lo integran el Consejo Local de la Bicicleta y los miembros de la comunidad que fueron 

elegidos con base al decreto 495 del 2019 y las Resoluciones reglamentarias proferidas por el 

IDPAC, quien habilitó una urna virtual hasta el 18 de agosto a la una de la tarde. 

Esta instancia de participación ciudadana nos permitirá acercarnos como administración y 

sociedad, a un sector determinante en la movilidad, y que está ligado, el cual más; a enfrentar 

los problemas que se generan ante el deterioro del medio ambiente y la contaminación del aire. 

Conocedora de su compromiso con las acciones que van en pro de la comunidad en Engativá, 

me permito invitarlo(a) para que nos acompañe a la instalación virtual de este Consejo, a la 

cual puede acceder por el siguiente enlace: 

https://teams.microsoft.com/l/meetup- 

join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc

1%4 0thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d- 

1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109- 

abe3d10542e2%22%7d 

 

 

9. La comisión de redes, y como delegado, el consejero Alejandro Rugeles, presenta 
la propuesta de manejo y los acuerdos para el manejo idóneo de las redes 
sociales del Consejo DRAFE Engativá. Se adjunta el enlace de
 la presentación realizada para conocimiento
 general: 
https://docs.google.com/presentation/d/149XKCOOW1sfLC_uYTYOlzaF87W5Z3w
DnB15Oey7606w/edit? usp=sharing 

 

 

Los puntos 10 y 11 no se alcanzan a abordar debido a que el tiempo programado se excedió 
en quince minutos y varios consejeros debieron retirarse de la reunión. Aún con quórum, el 
consejero Alejandro Rugeles pide el uso de la palabra en varios, dice que debe expresar puntos 
importantes para el consejo pero le fue negado el uso de la palabra. La presidenta Ángela 
termina la reunión y les indica que se programará una extraordinaria para exclusivamente 
finalizar estos dos puntos. El secretario técnico propone que sea el próximo viernes 25 de 
septiembre a las 5 p.m. 
 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d-1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109-abe3d10542e2%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d-1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109-abe3d10542e2%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d-1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109-abe3d10542e2%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d-1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109-abe3d10542e2%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d-1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109-abe3d10542e2%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MWE2YjFmOWUtYzU2Zi00Y2NmLWJlYTYtNDNjN2Y0OTA2MDc1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2214de155f-e192-44da-994d-1913d8658372%22%2c%22Oid%22%3a%22a95411ec-de0d-40b8-b109-abe3d10542e2%22%7d
https://docs.google.com/presentation/d/149XKCOOW1sfLC_uYTYOlzaF87W5Z3wDnB15Oey7606w/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/presentation/d/149XKCOOW1sfLC_uYTYOlzaF87W5Z3wDnB15Oey7606w/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/presentation/d/149XKCOOW1sfLC_uYTYOlzaF87W5Z3wDnB15Oey7606w/edit?usp=sharing
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Siendo las 7:15 p.m. se da por terminada la reunión. 
 

 

En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo la presente acta se firma por: 
 

        
        

 

ANGELA MARCELA ACOSTA HERMOSA                                           JOSE OMAR MOJICA DIAZ 
           Presidenta                                                                  Secretaría Técnica 

 
 
 
 
Revisó: Consejeros Locales DRAFE ENGATIVA 


